FRÄNKISCHER TAG, MITTWOCH, 25. JANUAR 2006

#### KRONACH UND FRANKENWALD



Bei der Spendenübergabe von zwei Mal 250 Euro (von links): Markus Hofmann, Alkoyun Safet (beide Dart-Club), Hilmar Hader (Lebenshilfe), Antje Angles (Kindergarten), Barbara Sichert (Dart-Club), Beate Kaufmann Leiterin Kindergarten St.Franziskus), Bianca Hofmann, Thomas Grünbeck und Thomas Schulz (Dart-Club) mit freudestrahlenden Kindern des Kindergartens St. Franziskus.

## Spieler spenden Erlös von 500 Euro

Dartclub EfendiZwei soziale Einrichtungen freuen sich über Schecks von jeweils 250 Euro. Ein Turnier zum zehnjährigen Bestehen des Clubs erbringt diese schöne Summe.

setzte mit einer Spende aus einer Benefizveranstaltung neue Akzente.

Aus Anlass des zehnjährigen Bestehens richtete der Club ein "Jedermann-Dartturnier" aus und spendete nun den Erlös von 500 Euro an soziale Einrichtungen. Der Kindergarten St. Franziskus Steinbach/Wald und die Lebenshilfe in Kronach erhielten je einen Scheck über 250 Euro. Die Vertreter der Einrichtungen

Der katholische Kindergarten St. Fran-

Steinbach/Wald - Der "Dartclub Efendi" ziskus richte derzeit einen neuen Raum zur Aufnahme von Kindern unter drei Jahren ein. Erstmals ab diesem Kindergartenjahr sind Kinder unter drei Jahren ebenso willkommen wie Schulkinder. Der Kindergarten habe sich nach unten und oben geöffnet, erläuterte Leiterin Beate Kaufmann. Zur Ausgestaltung dieses Raumes komme dieses Geld zum richtigen Zeitpunkt, betonte sie.

Hilmar Hader, Leiter des Wohnheims für behinderte Senioren bei der Lebenshilfe Kronach, dankte ebenfalls für die

Spende. Auch dieses Geld könne für die Ausgestaltung eines Raumes für behinderte Senioren sehr gut gebraucht werden.

An der Premiere dieses Dart-Turniers nahmen sieben Teams teil. Der Dartclub sehe sich motiviert dieses gemeinnützige Turnier alljährlich fortzusetzen, erklärten die Vorstände und Festausschussmitglieder. Das Turnier wurde vor kurzem ausgespielt. Sieger wurde die zweite Mann-schaft des Audi Sportclubs Kronach vor dem Team des "Milchhäusla" und den "Efendi- Girls" Steinbach am Wald.

#### Audi Sport Club Kronach e.V. spendet 900,-- für Kindergarten in Haßlach

Haßlach - Über eine Spende von 900 Euro konnte sich der Kindergarten Haßlach freuen. Der Audi-Sport-Club Kronach e.V. überreichte diese Summe als Spende für den Kindergarten. Der Kindergarten Haßlach, der auf dem Audi-Treffen Ende Mai am Samstag die Kinderbetreuung übernahm, bedankte sich recht herzlich für diese Spende. Von diesem Betrag werden Spielgeräte und -sachen für die Kinder angeschafft.

Seit Januar 1999 hat der Audi Sport Club Kronach e.V. im ehemaligen Schulhaus von Neukenroth sein Vereinsheim. Mit diesen Spenden bedankt sich der Audi-Sport-Club Kronach e.V auch für das Entgegenkommen der Gemeinde Stockheim. Mittlerweile spendete der Club 2.400,- Euro für die Kindergärten der Gemeinde Stockheim.

Innerhalb der letzten vierzehn Jahre spendete der Audi Sport Club Kronach e.V. fast 10.000,— Euro für wohltätige Zwecke. "Mit diesen Spenden wollen wir ausdrücklich zeigen, dass wir nicht ein Club von Rasern sind, sondern auch eine Gemeinschaft, die andere unterstützt", erklärten die Vorsitzenden. -lset-



Unser Bild zeigt v.l.n.r.: 2. Vorstand Lorenz Setale, Katja Weiß, Leiterin vom Kindergarten Haßlach und 3. Vorstand Theo Kaim. *Foto Maria Setale* 



Ihr Füllhorn schüttete der Audi-Club Kronach vor wenigen Tagen an den Kindergarten Neukenroth aus. Mit einer Spende in Höhe von 1200 Makr bedankten sich die Vorsitzenden Frank Neubauer und Lorenz Wachter auch für das Entgegenkommen der Gemeinde Stockheim, den Mitgliedern seit Jahresbeginn eine Bleibe im ehemaligen Schulhaus von Neukenroth zu gewähren. Diese Spende reiht sich nahtlos in das soziale Engagement des Audi-Clubs Kronach ein. In den vergangenen acht Jahren wurden nunmehr schon 16 500 Mark für wohltätige Zwecke gespendet. Das Geld stammt aus den Erlösen der Audi-Treffen

im Landkreis, so die beiden Vorsitzenden. Stockheims Bürgermeister Albert Rubel dankte für diese großherzige Spende. Er freute sich, daß der Audi-Club in Neukenrothe ein Heim gefunden habe. Nachdem kein Neukenrother Verein Bedarf an den Räumlichkeiten in der Schule angemeldet habe, habe man den Zuschlag gerne dem Audi-Club gegeben, nachdem der Zweite Vorsitzende aus Neukenroth stammt. "Das Geld ist bei den Kindern gut angelegt", zeigten sich auch die Leiterinnen Marga Gwosdek und Jutta Barnickel erfreut über die Spende, die voraussichtlich für die Anschaffung von Kinderfahrzeugen verwendet werden soll.

FT 22.3.99



#### 1.800 DM FÜR KINDERGARTEN NEUKENROTH



Kronach (Iw). Über einen Betrag von 1.800 DM konnte sich der Kindergarten Neukenroth freuen. Der Audi-Sport-Club Kronach e.V. überreichte diese Summe als Spende für den Kindergarten. Der Kindergarten Neukenroth, der auf dem Treffen die Betreuung der Kinder übernahm, bedankte sich recht herzlich für diese Spende. Von diesem Betrag werden Spielgeräte und -sachen für die Kinder angeschafft. Durch das Vereinsheim des ASC, das in Neukenroth steht, fühlt sich der Audi-Club sehr mit dem Kindergarten Neukenroth verbunden. Der Audi-Club bedankt sich auf diesem Wege nochmals für die stete Unterstützung bei Veranstaltungen des ASC.

Unser Bild zeigt v.l.n.r. Claus Krüger von der Audi AG, Jutta Barnikel vom Kindergarten Neukenroth, Kai Baumstark, 2. Vorstand des Audi-Sport-Club Kronach e.V. und Marga Gwosdek, Leiterin vom Kindergarten Neukenroth.

Foto und Text: Lorenz Wachter